

Quand on voit notre bucolique Loiret, on a beaucoup de mal à s'imaginer qu'il se passe ailleurs des actions contre l'ensemble des réformes qui nous sont promises.  
Exagération syndicale ? non, juste des extraits d'une dépêche de l'AFP et d'un article de Libération (Libéblog Toulouse)

PARIS, 26 mai 2008 (AFP)

La police est intervenue lundi matin devant plusieurs Hôtels des impôts de Paris et de province touchés depuis le 15 mai par des mouvements de grève, pour empêcher les grévistes de pénétrer les locaux et les tenir à l'écart (...). "Des agents des impôts d'une vingtaine de sites observent depuis une dizaine de jours une grève reconductible dans toute la France et, ce matin, sur l'ensemble des sites en grève, le ministère (du Budget) a envoyé la police, ce qui n'était pas arrivé depuis 1989", a déclaré à l'AFP Philippe Craste de la CGT Paris Impôts et Trésor, présent dans le piquet de grève de l'Hôtel des Impôts du 12ème arrondissement à Paris.

"Nous condamnons fermement cette intervention", a-t-il ajouté, précisant que cela se passait dans le calme, la police laissant le public et les agents non grévistes rentrer dans l'Hôtel des Impôts. (...), des interventions policières du même type ont eu lieu à Carpentras, Avignon ou Marseille lundi matin.(...).

Toulouse, 27 mai 2008 (Libéblog)

Six cars de CRS pour forcer l'ouverture du centre des impôts de Rangueil, ce mardi à 15h. La Brigade Anti-criminalité, la BAC, pour forcer ce matin celle du centre de la Cité administrative.

Les grévistes (...) qui s'opposent aux suppressions d'emplois programmées et réclament une revalorisation de leur pouvoir d'achat, bloquent six des huit centres de Haute-Garonne.

Il n'est pas sûr que la méthode forte soit efficace : à la vue des policiers de la BAC, ce matin à la Cité administrative, les non grévistes ont choisi de cesser le travail laissant les directeurs et l'encadrement supérieur seuls pour assurer le service minimum(...).

*On a du mal à concevoir que de tels évènements arrivent en France ! Bien évidemment tout ceci reste de la pure science-fiction dans le Loiret.....ouf !!!!*

#### Nous vous rappelons le calendrier des GAP

Lundi 16 juin 08	Catégorie B	Appel de notation
Lundi 16 juin 08	Catégorie A	Appel de notation
Jeudi 19 juin 08	Catégorie C	Appel de notation
Mardi 24 juin 08	Catégorie C	Mouvement local
Mardi 24 juin 08	Catégorie A	Mouvement local
Mardi 8 juillet 08	Catégorie B	Mouvement local

#### Vos représentants SNADGI CGT sont :

**Catégorie B :** Alain Schaffauser, Isabelle Asselineau, Sylvie Risacher et Sandrine Normand

**Catégorie C :** Patricia Rodrigues, Michèle Marchal, Edith Alexandre et Françoise Trottin

Pour tous contacts : [snadgi-cgt.loiret@dgi.finances.gouv.fr](mailto:snadgi-cgt.loiret@dgi.finances.gouv.fr)

Correspondants de sites : **SCHAFFAUSER Alain** à Gien / **TROTTIN Françoise** à Gien  
**RISACHER Sylvie** à Pithiviers / **RODRIGUES Patricia** à Orléans



# LA COCOTTE MINUTE



LOIRET  
Juin 2008  
Numéro 5

## EDITO

Un monde copernicien

Lors du CTPD du 30/04/2008, aux diverses questions posées sur le déroulement de la campagne IR, le DSF du Loiret, a expliqué aux OS présentes que nous vivions dans « un monde Copernicien ».

Quelle était sa pensée ? Se référait-il aux travaux de Nicolas Copernic, célèbre astronome Polonais ? La théorie de Copernic repose en effet sur l'observation que la terre (transposons cela dans notre contexte à savoir les CDI ou les contribuables) tourne sur elle-même et fait un tour sur son axe en une journée.

Il prétend également que la terre (donc CDI et contribuables) fait le tour du soleil (DSF) et non l'inverse en 1 an.

Il est vrai que le rythme soutenu imposé aux agents par la campagne IR peut être largement expliqué par la thèse copernicienne (les agents ont encore la tête qui tourne!). Et il est vrai que le soleil-DSF se trouve toujours au centre de l'univers...



CDI Coligny touché par la CHTI-mania :  
vue de la baraque à frites du bâtiment F1

Trêve de plaisanteries, notre DSF voulait bien entendu parler de notre magnifique application informatique COPERNIC.

Pour lui, il est évident que les techniques modernes de communication devaient être les clés de la réussite de cette campagne IR. Il était si simple pour nos contribuables de surfer sur le Web ou de nous téléphoner plutôt que de venir investir inutilement l'ensemble des couloirs de Coligny.

Hélas, vu l'afflux constaté, le monde copernicien n'est pas encore à la portée de M. tout le monde. Et le français moyen n'est pas un canadien... ■

